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En municipios de la región

Aplauden y agradecen 
el retiro de la caseta 

Instala el Ine consejo dIstrItal  
para la eleccIón de alcaldes  

ofrecen a trabajadores de 
la caseta, finiquito mínimo
CoatzaCoalCos, Ver.

Mario ZEpEda
Imagen del golfo

La tarde de este lunes que se ce-
rró el cobro de la caseta, inició 
el calvario para 
los 36 empleados 
de la empresa 
Ciegsa, ya que 
abogados de la 
empresa les están ofreciendo 
“un ridículo finiquito” por sus 
prestaciones, que van de los 5 
mil 800 a 7 mil 600 pesos.

“Es una burla lo que nos es-
tán haciendo”, refiere Elvira 
González Hernández; “Nos 

amenazan de que si vamos a 
conciliación y arbitraje, no va-
mos a obtener más dinero, así 
que acepten el pago de una vez 
y nos evitamos complicaciones 
le manifestaron los abogados 

a los trabajadores.
Somos, madres 

y padres que tene-
mos que solventar 
los gastos de la 

familia, “ ya nos amargaron 
la Navidad”, dijo.

Queremos creer en la pala-
bra de la gobernadora, Rocío 
Nalhe, quien no aseguró que 
los empleados de la empresa 
particular y aseguró que ten-
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drán empleo; al filo de la 5 y 
media de la tarde se mantenían 
en la caseta hasta que sean 
atendidos por una autoridad.

Al  verse desempleados, los 
encargados de los módulos de 
la hasta ayer caseta del puente 
Coatza I, dieron a conocer que 
muchos de ellos en ocasiones 
tuvieron problemas con el ser-
vicio médico que la empresa 
otorga, porque lo cortaban 
y restablecían después, no 
hay una nómina, cada cierto 
tiempo les reanudaban el con-
trato.

La empresa propuso 
pagarles entre 5 mil  

800 y 7 mil 600 pesos  

Son 36 laS perSonaS que laboran para la Caseta de Cobro del Puente Coatzacoalcos 1, que 
ahora recibirán una propuesta de liquidación por parte de CIEGSA.
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Este lunes, ante el Instituto 
Nacional Electoral (INE), quedó 
oficialmente instalado el consejo 
distrital, para arrancar los 
trabajos del proceso electoral 
2024-2025, de cara a la elección 
de presidentes municipales.

De acuerdo, a la vocal ejecutiva 
de la Junta Distrital XI del INE en 
Coatzacoalcos, Azucena 
Rentería Ornelas, también se 
dieron a conocer las estrategias 
de capacitación y la 
recontratación del personal que 
fungirá como supervisores y 
capacitadores. 

“Ya se dio a conocer el 
calendario, también, la estrategia 
de capacitación que trae 
novedades y esta es una de las 
inquietudes, sobre el proceso de 
recontratación para quienes se 
desempeñaron como 
supervisores y capacitadores, 
ahí tendremos una reunión en 
particular, para qué, tanto consejeros como 
representantes de partidos políticos conozcan 
cuales son las novedades y como se desarrolló 
este proceso”, explicó.

Dijo que dicho proceso, fue desarrollado por el 
Órgano Colegiado de la Junta Distrital, en donde 
las personas que acreditaron las evaluaciones del 
proceso pasado, podrán ser recontratadas para la 
próxima contienda.  

“Las entrevistas que se realizaron a estas 
personas, que acreditaron la evaluación del 
proceso pasado, que es una evaluación en la que 
participan tanto consejeros, como el vocal de 
capacitación, como el vocal de organización”, 
sostuvo.

Rentería Ornelas, destacó la importancia de que 

las autoridades electorales 
respeten principios 
fundamentales como la certeza, 
legalidad, independencia e 
imparcialidad, pue dijo que estos 
valores son esenciales para 
garantizar que el proceso 
electoral se realice de manera 
justa y transparente.

Entre las responsabilidades del INE se encuentra la 
renovación de alcaldías en los 212 municipios del 
estado, donde trabajará de manera coordinada con 
el Organismo Público Local Electoral, (OPLE). 

Además, se encargará del Proceso Electoral 
Extraordinario para la elección de diversos cargos 
del Poder Judicial de la Federación (PEEPJF) para 
el periodo 2024-2025, lo que añade una carga 
adicional a su labor.

Por su parte, los consejeros hicieron un llamado al 
respeto y a la colaboración activa entre todos los 
miembros del Consejo Distrital del INE, afirmaron 
que este esfuerzo conjunto es crucial para 
asegurar que el proceso electoral se desarrolle sin 
contratiempos.
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Habitantes de 
Nanchital, Ixhuatlán,  
Agua Dulce, 
Moloacán y Las 
Choapas, aseguran 
que reducirán gastos 
y tiempo en traslados 
a Coatzacoalcos y la 
zona 

nanChItal, Ver.
arEliZ SoSa
alFrEdo SaNTiaGo 
MiGUEl a, rodriGUEZ 
Imagen del golfo

Ciudadanos de los municipios 
del sur de Veracruz, aplauden 
y agradecen a la gobernadora 
del estado, Rocío Nalhe García, 
cumplir con la promesa de cam-
paña, de la cancelación del pago 
de peaje en el puente Coatzacoal-
cos I, pués señalan les traerá 
beneficios a quienes circulan 
por la carretera Coatzacoalcos-
Villahermosa.

Más de doscientas personas 
provenientes de Nanchital, Coat-
zacoalcos, Ixhuatlán del Sureste, 
Moloacán, Agua Dulce y Las 
Choapas, arribaron a la caseta de 
peaje del puente Coatzacoalcos 1, 
para ser testigos de la promesa 
cumplida de Rocío Nalhe García, 
de permitirá el libre tránsito.

pIden reparacIón 
de la carretera 
La cancelación del pago en la caseta del puente Coatzacoalcos I, ha 
generado múltiples comentarios.

Roman Chab Tuz profesor de Villa Cuichapa, expresó: “Será de mucho 
beneficio para quienes viajan mucho, ahora el gobierno debe atender, 
la condición de las carreteras, ya que también hay que cuestionar 
cuánto destinaba la caseta al gobierno”.

Por su parte, Bernardo González Torres, conocido médico de la 
localidad, dijo: “Muy bueno. Super bueno. Ya era justo después de 50 
años estar pagando peaje.  Ahora lo que de continuar la gobernadora 
es componer bien no remedios caseros la pavimentación de la 
carretera desde el puente hasta nuevo Teapa que es una porquería. 

Felipe Torres expuso: “El gobierno de Rocío Nahle García, inició de la 
mejor manera, ahora se debe atender situaciones como la mala 
condición de las carreteras, así como la inseguridad”.

Jairo Torres/Imagen del Golfo

El retiro de la caseta permitirá 
reducir gastos en el pago por 
transitar, evitaremos las largas filas 

que teníamos que efectuar para el pago de 
de pago del peaje”.
Marco aNToNio SiErra dE JESúS
TAXISTA DE NANChITAL 

Habrá reducción del tiempo de 
traslado, dejaremos de conducir 
por debajo del puente, para librar 

las largas filas que se hacen en hora pico, 
lo que vamos a ahorrar en el pago de 
caseta lo utilizaremos para comprar 
refacciones, esperamos que otras cosas 
buenas aterricen en la zona sur”.
MaNUEl ZUriTa
TAXISTA DE COATzACOALCOS

Está muy bien que ya 
no se pague, pero que 
arreglen las calles 

porque los carros se dañan 
con tanto bache, ahí se han 
perdido infinidad de llantas 
y rines,” 
JUaN JoSé MarTíNEZ lópEZ
VECINO DE AGUA DULCE 

 La caseta representaba 
un doble perjuicio, no 
solo por el cobro, sino 

también por los retrasos que 
generaban las largas filas, 
además que los hoyancos 
dañan los vehículos”
MarcoS alEJaNdro
TAXISTA DE LAS ChOAPAS  

 Es justo que 
la hayan 
quitado, 

gracias a Dios, para 
quienes lo usamos 
diario será un 
ahorro de recursos.”
raMóN FaríaS 
García
TRANSPORTISTA DE AGUA DULCE 

 Era injusto 
pagar por 
una carretera 

destruida”
JoaqUíN pérEZ
TAXISTA DE LAS ChOAPAS
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